

Anticipos

Los artículos de Anticipos han sido escogidos por la dirección médica el día anterior a la culminación de la presente edición. Aquí sólo adelantamos los resúmenes de sus conclusiones. Las versiones completas, redactadas por SIIC, integrarán futuros Trabajos Distinguidos en la medida en que sean seleccionadas por el Comité de Expertos de la especialidad.

Epidemiología de la balanitis xerótica obliterante

El estudio epidemiológico de la balanitis xerótica obliterante (BXO) demostró que puede presentarse a cualquier edad, con predominio en latinoamericanos y afroamericanos de entre 21 y 30 años.

[Southern Medical Journal]

Lesiones anales en pacientes infectados por HIV

La infección anal con el papilomavirus humano (HPV), el cáncer anal y su lesión precursora son frecuentes en hombres infectados por el virus de la inmunodeficiencia humana (HIV), aun cuando no mantengan relaciones sexuales por vía anal.

[Annals of Internal Medicine]

Beneficioso tratamiento de la colitis ulcerosa

La suplementación de leche fermentada con bifidobacterias fue beneficiosa para lograr la remisión de la colitis ulcerosa y tuvo posibles efectos preventivos sobre las recaídas.

[Journal of the American College of Nutrition]

Prevención de la neumonía asociada al respirador

La neumonía asociada al respirador es una enfermedad frecuente, con altos índices de morbilidad en los pacientes críticos. Hay evidencia de que ciertas medidas reducen la incidencia de esta patología.

[Annals of Internal Medicine]

Morbimortalidad de la meningitis por neumococos

La morbilidad y mortalidad de la meningitis por neumococos en adultos es todavía muy importante. El análisis detallado de los factores pronósticos puede ayudar a los pacientes en riesgo y ser de utilidad en el diseño de estudios clínicos.

[Brain]

Cambios en los linfocitos durante la sepsis

La disminución del número de ciertas poblaciones de linfocitos en la sepsis es independiente de la gravedad del cuadro, pero no del microorganismo que origina la infección.

[Clinical Microbiology and Infection]

Cambios bacteriológicos en unidades de quemados

Si bien *Pseudomona spp.* es todavía el patógeno detectado más común, su aislamiento así como el de otros microorganismos gramnegativos ha disminuido respecto de los 5 años previos; en contraste, la incidencia de resistencia microbiana se ha incrementado notoriamente en el mismo periodo.

[Burns]

Infecciones de transmisión sexual por clamidias

Los test urinarios para el diagnóstico de infecciones de transmisión sexual provocadas por *Chlamydia trachomatis* son un buen complemento, pero no reemplazan a los hisopados de cuello y uretra.

[Clinical Microbiology and Infection]

Vacunación para coqueluche. Riesgo de internación

La vacunación tardía o incompleta para la tos ferina es un factor de riesgo específico de necesidad de internación en niños de Nueva Zelanda. Los mejores resultados de inmunización se obtienen cuando la vacuna se aplica en forma completa y a tiempo.

[BMJ]

Riesgos de la colonización de la cavidad amniótica

Existe asociación entre la infección intrauterina, los trabajos de parto pretérmino y la aparición de complicaciones en el neonato. *Ureaplasma urealyticum* es el microorganismo aislado con mayor frecuencia.

[Journal of Perinatal Medicine]

Sida y deterioro de la percepción del calor

Hasta el 50% de los pacientes con sida presenta neuropatía sensorial distal, habitualmente dolorosa. El mayor deterioro en la percepción al calor mediada por fibras C en pacientes con neuropatía dolorosa sugiere pérdida generalizada de función de los canales somatosensoriales de fibras C.

[European Journal of Pain]

Relación entre *H. pylori* e isquemia cerebral

Si bien la presencia del *H. pylori* estuvo asociada con incremento en los valores de fibrinógeno y aparición de cuadros agudos graves de isquemia cerebral, el hallazgo podría depender del nivel socioeconómico de la población estudiada.

[Digestive and Liver Disease]

Infección por clamidias y eventos isquémicos

Chlamydia pneumoniae, un patógeno común que causa infecciones del tracto respiratorio, se ha asociado con enfermedades cardiovasculares. Sin embargo, un seguimiento a largo plazo de pacientes con enfermedades ateroscleróticas no demostró relación con los anticuerpos contra este germen.

[Atherosclerosis]

Para ampliar la información de Anticipos aguarde la próxima edición de esta serie editorial o comuníquese con el Departamento de Relaciones Científicas de SIIC <relacien@siicsalud.com>, tel: +54 11 4342 4901.